

水元公園の菖蒲田

「改善の方向で検討」

和泉都議文書質問に都が回答

葛飾区の花はハナシヨウブです。

葛飾区では毎年、堀切菖蒲園と水元公園で「葛飾菖蒲まつり」が同時開催され、区内外から多くの人たちが集まり、みごとなハナシヨウブの美しさを楽しむことが恒例

となっております。

ところが近年、水元公園の菖蒲が堀切菖蒲園と比べて生育状況が悪く、見劣りがす

ます。

「なんとかならないのか」という声が和泉都議に寄せられていました。和泉都議は葛飾区内東京都の担当部署や、仕事を請け負っている造園業者と面談し、調査してきました。

その調査を踏まえて和泉都議は昨年の九月議会で「こうすれば改善できるのではないか」という提案をふくめて文書質問を行い、このほど都から「改善の方向で調査し、検討する」という回答がありました。

「水温を保つ井戸の設置を」と具体的提案も

そもそもハナシヨウブは水の温度によって疫病にかかりやすかったり、株分けのタイミングの見極めなど、その育成には高度な専門性が求められます。

水温を保つために井戸を掘ること、株分けのタイミングをもっと早めることなど、具体的な提案を行いながら水元公園の菖蒲田の改善をもとめました。

第四回定例都議会 全都に給食無償化を扉が開く

十二月二十日に第四回定例都議会が終了しました。

今定例会で小池知事が高校授業料の実質無償化や学校給食費の負担軽減に踏み出すと表明したことは重要な前進です。

学校給食費無償化についてはすでに二三区がすべて実施することになったものの、財政力の違いにより新た

な多摩格差がひろがっています。都内のすべての自治体が無償化に踏み出すためには東京都の補助が必要です。わが党の繰り返し要求と条例提案に対してこれまでの小池知事は「給食費は法律で保護者負担と決まっている」「区市町村立の学校給食費は区市町村が決めるもの」と答弁してきました。

それがこの議会で「都として国に先行して学校給食費の負担軽減に踏み出す」という姿勢に変わったことは大きな成果です。



ところが近年の地球温暖化にもない水元公園の菖蒲田の場合は、小合溜から延々とひいてくる水の温度が高く上がりすぎること、また堀切菖蒲園が三年で株分けを行っているのに対し、水元公園のそれは五年から六年で株分けをしていること、などが和泉都議の調査でわかりました。

そこで、和泉都議は「適切な

ちなみに水元公園の菖蒲田は広さ約9000平方メートル、100種類、

能登半島への緊急支援を

和泉都議ら新春街頭宣伝



JR 金町駅南口にて

和泉なおみ都議は、日本共産党葛飾区議団とともに一月八日、区内金町駅、亀有駅、新小岩駅で新年の挨拶をかねた街頭演説を行いました。能登半島震災の救援を訴えまし

た。

元旦に大地震にまわられた能登半島の人々の苦しみに思いをはせながら、少しでも苦難軽減の力になるよう救援募金にご協力を、と各弁士が訴えると多くの人々が募金に応じてくれました。

お寄せいただいた募金は3駅合計23万2547円でした。ご協力ありがとうございました。日本共産党中央委員会を通じて現地へお届けします。

日本共産党 都議会議員 **和泉なおみの** さわやかレポート NO.88 2024.1

和泉なおみ事務所 葛飾区東立石 3-25-8
TEL 5671-0850 / FAX 5671-0851